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4 décembre 2014

Conférence filmée "Pourquoi il est urgent de
fermer Fessenheim"

Conférence donnée le 21 novembre 2014 par André Hatz, porte parole de l’association
Stop Fessenheim, sur l’urgence de la fermeture de la centrale nucléaire de Fessenheim.


